

今日の主な活動：園庭遊び

<今年もしゅけぴーがやってくる！>

12月下旬、今年もおひさまの森で、しゃけぴーを飼うことに！お迎えの準備をしていると、「しゃけぴーいつ来るの？」「まだ来ないの？」と楽しみにいるようです。大人玄関に水槽があり、月曜日にお迎えしますので、ぜひ登降園の時に子どもたちと一緒に見てみてくださいね♡



卵から稚魚になるまでの成長を観察し、そこから命の大切さを感じています。アイヌの日に鮭を見るのですが、「しゃけぴーが大きくなって帰ってきた！」と色々なところでしゃけぴーを身近に感じているようです。



園庭の反対側でも小さい子のけんかが勃発。年中の子が両方の話をしっかりと聞き、気持ちに寄り添い、解決の方法を教えていました。膝について同じ目線で話をしたり、優しい眼差しを向けていたりと、とても温かみを感じました。子どもから教わることもたくさんあります。

<遊んでいるときに…>

年中の友だちの中で喧嘩が起こっていました。するとそこへ、その様子を見ていた年長が「どうしてそうなったの？」と話を聞いていました。

話を聞き終った年長は、「じゃあ代わりばんこでつかったら？」などと仲直りできるよう解決策を提案していましたよ。

その後の話し合いは大人にバトンタッチ。「話したくない」と言っていた子も気持ちを切り替え、思いを教えてくれました。互いの気持ちも伝え合い、仲直りしたあとは、また4人で遊び始めましたよ。

